

Fecha Sección Página 09.11.2009 Nacional pp/7

Se intensifica "Ida"

El Servicio Meteorológico

Nacional informó que el huracán "Ida" alcanzó la categoría 2 en la escala Shaffir-Simpson y mantiene su desplazamiento hacia el noroeste, cerca de la Península de Yucatán.

Mantienen alerta naranja tras paso del huracán "Ida"

El meteoro alcanzó la categoría 2; evacuan a cientos de personas



NOTIMEX

El Servicio Meteorológico Naciona (SMN) informó que el huracán "Ida" se intensificó a categoría 2 en la escala

se intensificó a categoría 2 en la escala internacional Saffir-Simpson y mantiene su desplazamiento hacia el noroeste, cerca de la Península de Yucatán.

En su reporte, detalló que la zona de vigilancia permanece desde Punta Allen, Quintana Roo, hasta San Felipe, Yucatán, y desde Playa del Carmen hasta Cabo Catoche, también en Quintana Roo, ya que su índice de peligrosidad se estableció como fuerte.

El huracán, al cierre de esta edición, se localizaba a 90 kilómetros al noreste de Cancún y a 80 kilómetros al noreste de Isla Mujeres, Quintana Roo, por lo que recomendó a la población monitorear en forma estrecha la trayectoria de Ida.

El meteoro tiene vientos máximos de 155 kilómetros por hora y rachas de 195 kilómetros por hora, expuso el órgano dependiente de la Comisión Na-

cional del Agua (Conagua).

Añadió que el huracán afectará a Quintana Roo por lluvias, viento fuerte y oleaje elevado, por lo que pidió a la población mantenerse informadas sobre el curso del meteoro.

En tanto, el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred) bajó la alerta de roja a naranja la noche de ayer después de que el meteroro se alejara del estado sin dejar daños de consideración.

También el Gobierno del estado emitió la alerta roja para tres municipios por los efectos del huracán.

La secretaria de Gobierno, Cora Amalia Castilla Madrid, informó que evacuaron mil 167 personas de la isla de Holbox, así como algunas otras de la comunidad de Chiquilá, que fueron trasladadas a la cabecera de Kantunilkin.

"La mitad del cuerpo del huracán virtualmente se encuentra en el Golfo de

México, esperamos que en las próximas horas ya haya atravesado totalmente el área y se tengan nada más afectaciones por las bandas nubosas", señaló.

La alerta roja que se emitió fue para los municipios de Benito Juárez, Isla Mujeres y Lázaro Cárdenas pues se debe a que el huracán está pasando del Caribe hacia el golfo de México.

En el territorio de Yucatán la alerta es naranja y se deberá poner en los consejos estatales de protección civil y operar los refugios temporales, evacuaciones de las zonas de riesgo y resguardo de recursos materiales.

A su vez, en Campeche inició la preparación de refugios temporales al fijarse la alerta verde.

En tanto, el gobierno veracruzano decretó alerta por los efectos que generará el huracán en el Golfo de México los cuales serían lluvias intensas y vientos del norte en el centro y sur de



Página 1 de 2 \$ 21379.95 Tam: 367 cm2



Fecha	Sección	Página
09.11.2009	Nacional	pp/7

la entidad.

Por otro lado las inundaciones provocadas por las constantes lluvias y el efecto de "Ida", que dejó los mayores daños durante el fin de semana en El Salvador, obligaron a Pemex a parar la mitad de la extracción de crudo en Veracruz y Tabasco.



El fenómeno lleva vientos de 155 kilometros por hora lo que provoca lluvias y oleaje elevado.